

Inicio / América Latina / Colombiana **Ecopetrol** emitirá bonos hasta por 2.000 mln dlrs, anticipa desplome de utilidad

AMÉRICA LATINA

Colombiana **Ecopetrol** emitirá bonos hasta por 2.000 mln dlrs, anticipa desplome de utilidad

24 abril, 2020 / Editorial Editorial / No hay comentarios



BOGOTÁ, 24 abr (Reuters) – La petrolera colombiana **Ecopetrol** anunció el viernes que realizará una emisión de bonos de deuda en el mercado internacional por hasta 2.000 millones de dólares, al tiempo que anticipó una fuerte caída de sus ingresos y ganancias debido al desplome de los precios del crudo y al impacto del coronavirus.

Ecopetrol no precisó de inmediato la fecha en la que emitirá los bonos.

La compañía estimó que en el primer trimestre su utilidad bruta consolidada caerá entre 32% y 36%, sus ingresos operativos consolidados se hundirán entre 43% y 47%; al tiempo que el ingreso neto consolidado (antes de efectos por deterioro) será menor en un rango entre 52% y 65%.

Ecopetrol no descartó más ajustes a la baja en su plan de inversión en 2020 -el cual ya redujo en 1.200 millones de dólares-, así como al objetivo de producción para el año de entre 745.000 y 760.000 barriles de **petróleo** equivalente por día.

(Reporte de Nelson Bocanegra. Editado por Javier Leira)

Entradas recientes

«Irresponsables»: críticas en España tras la masiva salida de chicos a la calle

«Por favor, no tomen desinfectante»

Coronavirus: el futbolista francés Junior Sambia salió del coma y respira por sus medios

El video de las amigas de Cecilia Basaldúa para pedir justicia tras su muerte

Con más de 700 caballos de fuerza: el extraño concept car que podría llegar a ser realidad

Comentarios recientes

Categorías

Meta

Acceder

RSS de las entradas

RSS de los comentarios

WordPress.org

< Dólar hoy: el blue cede a 113 pesos después de las medidas restrictivas del Gobierno

TABA online: teatro para disfrutar desde casa >

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

Puede que te hayas perdido



«Irresponsables»: críticas en España tras la masiva salida de chicos a la calle

26 abril, 2020 / Editorial Editorial



«Por favor, no tomen desinfectante»

26 abril, 2020 / Editorial Editorial



Coronavirus: el futbolista francés Junior Sambia salió del coma y respira por sus medios

26 abril, 2020 / Editorial Editorial



El video de las amigas de Cecilia Basaldúa para pedir justicia tras su muerte

26 abril, 2020 / Editorial Editorial